
Piden paalslas y vecinos ayuda para entablar iiálogo con el GDF

Llevan la Supervía
a Corte Internacional

Integran un panel

de ambientalistas

quienes emitirán

su opinión de la obra
Alberto Acosta

La dirigencia del PAN local asam
bleístas de ese partido y vecinos
inconformes con la Supervía Po
niente pidieron ayer la interven
ción de la Corte Internacional de
Conciliación Ambiental para ayu
dar a que los inconformes por la
obra sean escuchados en el Go
bierno capitalino

El líder panista Obdulio Ávila
encabezó la petición realizada di
rectamente en la Corte y señaló que
es una reacción de los propios colo
nos de La Malinche ante k actitud
omisa del Gobierno del DF para en
tablar un diálogo con ellos

El líder albiazul encabezó la
petición cuya finalidad es exhortar
al GDF a someterse a un proceso de

conciliación mediación y arbitraje
dentro de las próximas 48 horas

En caso de que las autorida
des capitalinas po atiendan el ex
horto abundó Ávila los inconfor
mes con la Supervía esperarían
a que el organismo conciliador
se pronuncie respecto al cumpli
miento de las leyes y normas na
cionales y de los convenios y cri
terios internacionales aceptados

Exhortamos al GDF a reco
nocer su falta de tacto con los ciu

dadanos y su carente transparen
cia en el proceso de licitación de
la obra así como reconocer que el

impacto ambiental de la obra es in
minente por lo que se debe repen
sar la obra apuntó Ávila Mayo

El Secretario General de la
Corte Ramón Ojeda recibió la
petición del dirigente panista ca
pitalino

Ojeda anuncio la integración
de un panel internacional de tres
expertos ambientalistas que emi
tirán su opinión sobre la Super
vía Poniente

El funcionario de la Corte In
ternacional detalló que los exper
tos ambientalistas que integran el
panel son dos europeos y un lati

noamericano quienes en 48 ho
ras estarían en condiciones de dar
una opinión técnica sobre la peti
ción de la dirigencia panista local
y los vecinos que están inconfor
mes con la Supervía

Ojeda Mestre precisó que de
inmediato se integró el panel de
tres reconocidos académicos y
ministros en materia ambiental

Tara el carácter urgente Oje
da Mestre informó que la Corte
Internacional designó a los doc
tores Eckhard Rehbinder Michel
Prieur y Ricardo Zeledón para

que determinen la admisibilidad
de la petición del PAN

También se designaron a los
doctores Raquel Gutiérrez Nájcra
Adulfo Jiménez Peña y a Larisa
de Orbe para que asesoren en ca
so de requerirlo señaló Ojeda

Se prevé que la Corte Inter
nacional informe de inmediato a
las autoridades del GDF respec
to a su aceptación de someterse a
este proceso de conciliación me
diación y arbitraje que demandan
panistas y vecinos de la Colonia La
Malinche en Contreras

ASI LO DIJO

fi ú La Supervía provocará daños ecológicos que serían
irreversibles Toda obra ejecutada sin la información ni los pe
ritajes técnicos y biológicos adecuados no puede considerarse
que cumplan con las normas mínimas en materia de equilibrio
ambiental ni de sustentabilidad del ecosistema

Obdulio Avila dirigente del PAN en el DF
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Destacan apoyo a vialidad
Vecinos de la Colonia San Je
rónimo Lídice encabezados
por Óscar Áraiza presenta
ron ayer una encuesta en la
que el 74 por ciento de los
participantes manifestó su
apoyo a la construcción de la
Superna Poniente

El ejercicio abarcó siete
delegaciones —Alvaro Obre
gón Magdalena Contreras
Miguel Hidalgo Cuajimal
pa Benito Juárez Coyoacán y
Tlalpan— e incluyó a mil 396
personas

El 26 por ciento restante
dijo no estar de acuerdo con

el proyecto de acuerdo con el
estudio el cual tuvo un costo
de 210 rail pesos y fue absor
bido por Araiza y un grupo de
20 vecinos más

Estamos abiertos al diá
logo no estamos en un plan
beligerante contra los veci
nos que se oponen creo que
se ha jugado con los miedos y
los fantasmas producidos por
la falta de información oportu
na y completa que nos ha ido
dando el Gobierno poco a po
co expuso Araiza

Luis Fernando Reyes
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